

Viernes 10 de febrero de 2017



“La verdadera libertad consiste en el dominio absoluto de si mismo”

Montaigne

TIPO DE CAMBIO
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

20.41

Euro

21.80

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA^{mx}

México y España lideran asignaciones multinacionales del NAICM

Empresas mexicanas y españolas han ganado las licitaciones más importantes que se han hecho hasta el momento en la construcción del Nuevo Aeropuerto de la Ciudad de México (NAICM). Para los principales contratos que se han licitado, en total, 12 empresas mexicanas, solas o en consorcio, y 6 empresas españolas, han sido adjudicadas por Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México (GACM) para las primeras obras de la nueva terminal aérea capitalina, aunque empresas de otras naciones también han logrado acuerdos para participar. Desde que se inició el proyecto el GACM ha licitado más de 115,000 millones de pesos después de que un consorcio integrado por empresas españolas y una mexicana ganará la licitación para la construcción del edificio de la torre de control.

El Financiero

Advierten riesgos en crecimiento por alza de tasas

Con el incremento de la tasa de interés de referencia del Banco de México a 6.25 por ciento, la política monetaria se ha hecho más restrictiva y eso pesará en el crecimiento económico en los siguientes trimestres, de acuerdo con especialistas. Luis Adrián Muñíz, subdirector de análisis económico en Vector Casa de Bolsa, dijo en entrevista con El Financiero que el efecto de incrementar aún más las tasas de interés será una restricción a la economía mexicana, pues el nivel ya sobrepasó la tasa neutral del Banco de México, que estima se encuentra en 5.5 por ciento.

REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO

Avanza Zacatecas en impuesto verde

Zacatecas advirtió que no habrá marcha atrás al impuesto ecológico en la entidad. Esto, ya que está justificado, dará justicia distributiva y además será replicado en otras entidades, aseguró Víctor Carlos Armas, titular de la Secretaría del Agua y Medio Ambiente (SAMA) en el Estado. "No hay marcha atrás en el tema de los impuestos ecológicos, lo que a nosotros nos compete es cumplir con la ley y la ley es muy clara que es cobrar, y el cobro no rebasa el 2 por ciento de los ingresos de cada una de las empresas, me parece que es una cantidad justa. "Para Zacatecas es importante que exista una justicia distributiva, porque la mayoría de las empresas no tienen un domicilio fiscal en Zacatecas", mencionó en entrevista.

Viernes 10 de febrero de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Convenio de distribución de material editorial del IMCP e INK IT en plataformas digitales

Solicitud de Información del SAT y Socio Activo Norma de Desarrollo Profesional Continuo 2016

Aplicación de la UMA en materia de Seguridad Social

NOTAS FISCALES:

PRODECON / Boletín de los meses de septiembre a diciembre de 2016

SHCP / Listado de contribuyentes que no ejercieron el derecho previsto en el artículo 69-B, segundo párrafo del CFF y por tanto, se actualiza definitivamente la situación a que se refiere el primer párrafo del artículo 69-B del CFF al 23 de enero de 2017

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 3 de febrero de 2017

MILENIO

Banxico sube tasa de interés de 5.75 a 6.25%

Tras el fuerte aumento de la inflación en enero de 1.7% mensual, el Banco de México (Banxico) elevó en 50 puntos base, de 5.75 a 6.25 por ciento, su tasa de interés de referencia, en un contexto donde el balance de riesgos para el crecimiento económico sigue deteriorándose y el entorno de incertidumbre hace necesario fortalecer los fundamentos macroeconómicos, consolidar las finanzas públicas y seguir con la implementación de las reformas estructurales. De acuerdo con la información del banco central, el alza de la tasa de interés se dio con el objetivo de evitar contagios al proceso de formación de precios, anclar las expectativas de inflación y reforzar la contribución de la política monetaria al proceso de convergencia de la inflación a su meta.

EXCELSIOR

'Mejor sin TLCAN que con uno malo' Jaime Zabłudovsky

Las autoridades deben buscar un Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) que sea benéfico para México, Estados Unidos y Canadá, pero en caso de no conseguirlo deben prescindir del mismo, consideró Jaime Zabłudovsky, líder del Grupo de Trabajo México-Estados Unidos del Consejo Mexicano de Asuntos Internacionales (COMEXI). "Es mejor no tener el TLCAN a tenerlo mal negociado. Esto significa que debemos prepararnos para vivir sin éste, en caso de sea necesario, porque el primer objetivo es modernizarlo pero sin que se pierda la certidumbre y la competitividad que le ha dado a México, Estados Unidos y Canadá", indicó en entrevista con Excélsior.

La Razón

Comercio capitalino prevé derrama económica de mil 700 mdp en San Valentín

Para este Día del Amor y la Amistad, la Cámara de Comercios, Servicios y Turismo en Pequeño (Canacope) de la Ciudad de México, estima una derrama económica de alrededor de mil 742 millones de pesos para los pequeños comercios y prestadores de servicios. A través de un comunicado, informó que se prevé que la celebración sea positiva para el sector comercial y prestadores de servicios escala micro, pequeña y mediana empresa, los cuales esperan un aumento en sus ventas de entre 10 y 25 por ciento, respectivamente. En tanto, los giros como florerías, consideran ventas sobre 60 por ciento, en comparación con un día normal.

Viernes 10 de febrero de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(09/02/17)	6.25
TIIE 28 (09/02/17)	6.1958
TIIE 91 (09/02/17)	6.3938
TIIE 182 (08/02/16)	6.6896
CETES 28 (07/02/17)	5.90
Reservas internacionales (mdd)	
(03/02/2017)	174,953.3

Inflación anual (Ene. 2016-Ene 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	4.72
Inflación subyacente *	3.84

Inflación mensual (Ene. 2017, %)	
Inflación *	1.70
Inflación subyacente *	0.58
UDIS (10/02/17)	5.668981



* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSION

La inflación pone en alerta a Banxico

Los consumidores mexicanos no solo se enfrentarán este año a las amenazas proteccionistas y antimexicanas del presidente estadounidense Donald Trump, sino a aumentos constantes en los precios de las mercancías y servicios, por lo menos hasta finales de 2018. El Banco de México (Banxico) estima que la inflación estará fuera de su meta de 3% +/- 1%, afectada tanto por la liberalización del precio de los combustibles como por la depreciación del peso, lo que amenaza con traducirse en un mayor deterioro de las expectativas inflacionarias. La inflación aumentó a una tasa anual de 4.72% en enero, la cifra más alta desde septiembre de 2012.



Entramos a Ronda Dos y las cosas se ven bien, regresan grandes empresas: CNH

Tras concluir la Ronda Uno con buenos resultados, la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) comenzó a trabajar en la Ronda Dos que, hasta ahora, ha lanzado tres licitaciones. De tres licitaciones de la Ronda Dos, la primera es conocida como 2.1 es la más importante por la escala de proyectos en aguas someras, aunque realmente "está en el límite de aguas profundas", explicó Juan Carlos Lozano, titular de la CNH. Entrevistado en el programa 'Fórmula Financiera', Zepeda indicó que el apartado 2.1 está "en el tirante de agua, desde la superficie del mar al lecho marino y la nomenclatura que utilizamos en la industria es de cero a 500 metros es aguas someras, aunque algunos países tienen un umbral más reducido...".



Analiza Sagarpa apertura de un puente aéreo comercial entre México y Singapur

La Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA) refuerza la diversificación de los mercados agroalimentarios mediante la apertura de nuevos puentes comerciales con países del sureste asiático, lo que beneficiará a los productores y a la economía nacional. Durante un encuentro entre productores, empresas de logística aérea, funcionarios de la SAGARPA y representantes diplomáticos de México en Singapur, se analizó la apertura de un puente aéreo entre nuestro país y la nación asiática para aumentar la presencia de los bienes agroalimentarios en este destino.

Viernes 10 de febrero de 2017



www.imcp.org.mx



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



Instituto Mexicano de Contadores Públicos



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 10 de febrero

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 9 de febrero. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA: * El banco central de México aumentó el jueves en 50 puntos base su tasa de interés clave a 6.25 por ciento para contrarrestar el contagio de la depreciación de la moneda y las alzas de las gasolinas al resto de los precios, así como anclar las expectativas de inflación.



Los lemas contra EU cobran fuerza en el aniversario de la revolución iraní

Los populares lemas de “Muerte a América” sonaron este viernes con renovado ímpetu en las calles de Irán ante las amenazas del presidente estadounidense, Donald Trump, durante la conmemoración del 38 aniversario del triunfo de la Revolución Islámica. Cientos de miles de personas participaron en las marchas convocadas para festejar esta efeméride y responder al veto migratorio y las sanciones adoptadas por Estados Unidos, como había pedido el líder supremo iraní, Alí Jameneí. Las pancartas contra Trump, en las que irónicamente se agradecía al mandatario haber mostrado el verdadero rostro de Estados Unidos, poblaron la emblemática plaza Azadi (Libertad) de Teherán, donde tuvo lugar el acto principal de las celebraciones.



Pronostican ambiente fresco en noreste y oriente de México

La masa de aire frío asociada al frente frío número 27 mantendrá hoy ambiente fresco en el noreste y oriente del país, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Además ocasionará viento de componente norte con rachas de hasta 50 kilómetros por hora en la Península de Yucatán, y de hasta 60 kilómetros por hora en el Istmo de Tehuantepec. El organismo indicó que el sistema frontal 27 se extenderá este día desde el Mar Caribe hasta la Península de Yucatán y sureste mexicano, dicho sistema entrará en etapa de disipación al final del día.